

JARDIN PÉDAGOGIQUE POTAGER À L'ÉCOLE DE CHÂTRES

Arrivé depuis la mi-janvier à Châtres en tant que directeur de centre de loisirs et du périscolaire, Fabien Gorski a une idée à la minute ! Dernière en date : créer un jardin pédagogique potager au sein de l'école Robert Féry.

La municipalité a immédiatement soutenu ce projet avec enthousiasme :

500 € de budget lui ont été alloués ainsi que des outils et du matériel pour retourner la terre et réaliser les premières plantations. Sur le temps du déjeuner et des vacances scolaires, plusieurs groupes d'enfants du centre de loisirs participent au semis, à l'arrosage et peuvent ainsi observer le cycle de la vie végétale et des saisons. Fabien explique : « Cette approche sensible à la nature leur permet d'apprendre à être responsables face à l'environnement. Cela leur donne envie de manger des légumes et des fruits, de faire attention à l'eau et à la

gestion de leurs déchets. Cette expérience crée aussi du lien entre les parents qui nous ramènent des graines ou des semis ou dégustent ensemble la récolte du jour. Enfin dernier avantage : les enfants se dépensent physiquement et se concentrent sur leurs tâches ».

En fonction de leur programme, les 4 classes seront amenées à fréquenter le potager. Bien au-delà de la seule sensibilisation environnementale, ce jardin pédagogique engendre de nombreux bénéfices sociaux et de santé. En complément de ce potager, deux composteurs ont été installés par le SIETOM. Ils recueilleront les restes de la cantine pour faire du terreau.

En total accord avec les objectifs du PCAET du Val Briard, espérons que cette belle initiative locale fleurira dans d'autres communes du territoire

